



## Convocatoria para Organizaciones de la Sociedad Civi

Innovations for Poverty Action (IPA) invits a organizaciones y asociaciones divites que trabajen con individuos en situación de riesgo expuestos a la violencia a participar en la convocatoria para participar en el proyecto "Construyendo Policias Eficaces, Resilientes y Confiables en México"

IPA es una organización sin fines de lucro dedicada a la investigación y la política que descubre y promueve soluciones efectivas para los problemas globales de la pobreza. IPA reúne a investigadores y tomadores de decisiones para diseñar, evaluar y refinar estas soluciones y sus aplicaciones, asegurando que la evidencia creada se utilice para mejorar la svidas de los pobres del mundo.

El proyecto "Construyendo Policias Eficaces, Resilientes y Confiables en México" de la Universidad de Yale liderado por el Dr. Rodrigo Canales, tiene por objetivo diseñar y evaluar cómo las fuerzas policiales pueden enfrentar el reto de reducir la violencia, aumentar la legitimidad institucional y confianza en las instituciones, y fortalecer el estado de derecho.

En el marco del proyecto, se realizará una intervención comunitaria en conjunto con la Secretaria de Segurida d'Ciudadana de la Ciudad de México. Esta intervención busca atender dinámicas de violencia grupal en territorios específicos para cambiar el comportamiento de individuos en situación de riesgo de ejercer violencia o ser victima. Una parte fundamental de la estrategia se basa en el trabajo comunitario con las personas previamente identificadas por IPA como personas que se encuentran en mayor riesgo de cometer un acto de violencia o ser victima.

La intervención se realizará de noviembre de 2019 a mayo de 2020 (con posibilidad de extensión) en aproximadamente 47 colorias en una zona vulnerable al poniente de la Ciudad de México y el número de individuos a intervenir oscila entre las 30 y 40 personas.

## Actividades para realizar por la organización contratada:

- Trabajo comunitario con lideres de la comunidad. lideres morales, victimas de violencia e individuos en situación riesgo.
- Identificación de servicios comunitarios focalizados que requieran los individuos en riesgo.

Innovations for Poverty Action Paseo de la Reforma 296, Piso 25, Juá rez Ciudad de México, 06600. Teléfono: 71001250

## Convocatoria para Organizaciones de la Sociedad Civil

Innovations for Poverty Action (IPA) invita a organizaciones y asociaciones civiles que trabajen con individuos en situación de riesgo expuestos a la violencia a participar en la convocatoria para participar en el proyecto "Construyendo Policías Eficaces, Resilientes y Confiables en México".

El proyecto "Construyendo Policías Eficaces, Resilientes y Confiables en México" de la Universidad de Yale liderado por el Dr. Rodrigo Canales, tiene por objetivo diseñar y evaluar cómo las fuerzas policiales pueden enfrentar el reto de reducir la violencia, aumentar la legitimidad institucional y confianza en las instituciones, y fortalecer el estado de derecho.

En el marco del proyecto, se realizará una intervención comunitaria en conjunto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. Esta intervención busca atender dinámicas de violencia grupal en territorios específicos para cambiar el comportamiento de



individuos en situación de riesgo de ejercer violencia o ser víctima. Una parte fundamental de la estrategia se basa en el trabajo comunitario con las personas previamente identificadas por IPA como personas que se encuentran en mayor riesgo de cometer un acto de violencia o ser víctima.

La intervención se realizará de noviembre de 2019 a mayo de 2020 (con posibilidad de extensión) en aproximadamente 47 colonias en una zona vulnerable al poniente de la Ciudad de México y el número de individuos a intervenir oscila entre las 30 y 40 personas.

October 24, 2019